

SAG terminó trabajo para erradicar mosca de la fruta en San Bernardo

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) terminó la campaña para la erradicación de la mosca de la fruta en las comunas de San Bernardo y Lo Espejo en la Región Metropolitana. En diez meses de trabajo, los funcionarios visitaron unas 80 mil propiedades cercanas a los puntos de captura del insecto. En total analizaron 16 mil kilos de frutas en los laboratorios del servicio. El director nacional (s) del SAG, Rodrigo Sotomayor, agradeció la colaboración que recibieron de parte de las personas que fueron fiscalizadas, que -dijo- "facilitaron el ingreso de los funcionarios/as a los domicilios gracias a lo cual pudimos realizar las acciones que permitieron la erradicación de esta dañina plaga, de la cual Chile es libre, y que es una de las más temidas del sector agrícola por el grave daño que provoca a la fruta".



SAG